

Hablemos de Bioética

En 1992, se crea la Comisión Nacional de Bioética (CONBIOÉTICA) y en 2005, por Decreto presidencial, adquiere su carácter como Órgano Desconcentrado de la Secretaría de Salud



La CONBIOÉTICA cuenta con un Consejo Consultivo constituido por notables expertos de varias disciplinas del ámbito de ciencias de la vida y la salud, la investigación y la educación



Las Comisiones Estatales de Bioética impulsan el desarrollo y aplicación de la bioética en cada entidad federativa en la atención, enseñanza e investigación en salud, con el apoyo y asesoría de la CONBIOÉTICA



Entre sus múltiples actividades, la CONBIOÉTICA estimula acciones de formación, capacitación, investigación y divulgación en temas prioritarios en salud y emergentes en bioética



30 Aniversario de la Comisión Nacional de Bioética 1992-2022 ¿Sabías qué?

La CONBIOÉTICA es el órgano de consulta nacional en la materia y tiene la facultad de proponer políticas públicas en salud con implicaciones bioéticas, así como contribuir en su implementación



Los Comités Hospitalarios de Bioética y Comités de Ética en Investigación tienen como propósito proteger los derechos humanos de la población en la atención e investigación en salud



Para cumplir con sus objetivos, la CONBIOÉTICA se vincula con instituciones de salud, de educación superior, ciencia, tecnología e innovación, entre otras, en el ámbito nacional e internacional



En 2022, la Comisión Nacional de Bioética celebra 30 años de impulsar una cultura de la bioética en México en favor del bienestar de la sociedad







